



La presidenta de la Comunidad de Madrid ha mantenido hoy un encuentro con los embajadores de la Unión Europea

---

## Cifuentes llama a la unidad “para defender nuestros valores y la seguridad de nuestras sociedades”

- “Nadie puede entender mejor que Madrid lo que París ha vivido”, ha afirmado la jefa del Ejecutivo autonómico
- Debemos estar alerta, afrontar el problema yihadista y mantenernos más firmes que nunca
- La estabilidad de las fronteras, la unidad de los estados miembros de la UE, hacer frente a la agresión yihadista y la crisis de los refugiados, retos a hacer frente

**18 de noviembre de 2015.-** La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha dicho hoy que los atentados perpetrados en París “han supuesto un ataque a lo que nos identifica y da sentido” y ha hecho un llamamiento para que, “en nombre de ese respeto a la dignidad humana que otros pisotean, permanezcamos unidos para defender nuestros valores y la seguridad de nuestras sociedades”.

Cifuentes, que ha mantenido un encuentro con embajadores de la Unión Europea, ha recordado que el Tratado Fundacional de la misma establece que “la Unión se fundamenta en los valores de respeto de la dignidad humana, libertad, democracia, igualdad, Estado de Derecho y respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos de las personas pertenecientes a minorías”.

Por ello, la jefa del Ejecutivo autonómico ha subrayado que, “aunque ahora nos sentimos muy vulnerables, nuestros valores son más fuertes que los de aquellos que nos atacan y confío en que nos ayudarán a vencer mediante una respuesta global de Europa y también de otras partes del mundo”.

En este sentido, ha apuntado que hasta hoy la paz era el gran logro de esta Unión Europea y vivíamos el periodo más largo sin guerras en el territorio de los países de la Unión desde hace siglos. “Ahora, nuestros Estados siguen en paz entre ellos, pero afrontan un poderoso enemigo exterior con complicidades interiores”, ha aseverado.

Por este motivo, la presidenta regional ha señalado la necesidad de “estar alerta, afrontar el problema yihadista y mantenernos más firmes que nunca”



porque, según ha continuado en su intervención, “ni la democracia, ni el Estado de Derecho ni las sociedades basadas en el respeto al hombre se pueden preservar si no es a base de esfuerzo, de inteligencia y de compromiso”.

Cifuentes ha recordado que “los crímenes terroristas despiertan dolorosos recuerdos en nosotros, pero nos ayudan a sentirnos solidarios porque nadie puede entender mejor que Madrid lo que París ha vivido”. En este sentido, ha subrayado que la Comunidad de Madrid ha hecho suya la bandera de Francia y los valores universales de igualdad, legalidad y fraternidad que representa.

### **MADRID: ESPACIO DE ACOGIDA**

Por otra parte, la presidenta autonómica ha recordado que la Comunidad de Madrid acoge a 365.000 ciudadanos de la Unión y ha definido a la región como un espacio abierto que ha encontrado en la Unión Europea su espacio natural de desarrollo. “Desde hace muchos años, nuestras empresas responden positivamente a los retos planteados por el mercado único europeo, para lo cual han hecho un importante esfuerzo de adaptación”, ha apostillado.

Cifuentes ha incidido en que este esfuerzo les ha permitido crecer y aprovechar oportunidades que han permitido que la Comunidad de Madrid haya podido afrontar mejor la pasada recesión. “Al mismo tiempo, el Gobierno regional mantiene una política que elimina trabas burocráticas a las empresas y facilita la localización de iniciativas de inversión en nuestro territorio”, ha puntualizado.

En este sentido, ha informado que Madrid es un espacio de acogida para los emprendedores y prueba de ello es que desde el año 2008 la región ha concentrado el 62,9 por ciento de la inversión extranjera en España y tiene una fuerte presencia en sectores de gran valor añadido como el aeroespacial o la alta tecnología (el 25 por ciento de las empresas de España están aquí).

Además, Cifuentes se ha referido a la crisis de los refugiados “que precisa de una respuesta coordinada que concilie la solidaridad con las necesidades de seguridad que ahora mismo afrontamos. “Por eso, todo el enorme caudal de esfuerzo y de proyectos de la Comunidad de Madrid de los que les he hablado, carecen de sentido si no somos capaces de resolver estos grandes desafíos”.

En este sentido, ha concluido que, pese a los aparentes desacuerdos entre gobiernos que en ocasiones se producen en la Unión Europea, existe una unidad de fondo en los ciudadanos, que sienten como propio el dolor de otros europeos. Como dijo Jean Monnet, uno de los padres fundadores de la Unión Europea, “no coaligamos Estados, unimos hombres”, ha concluido.

